



Le Pays change
d'adresse électronique
Désormais utilisez

ALSRedactionMON@lepays.fr

LE PAYS 515113

Artisanat Nouveauté : une journée de rêve offerte par les artisans



Les artisans venus nombreux assister au tirage au sort de la journée de rêve.
Photo Chantal Dang-Ha Brizi

Le tirage au sort de la journée de rêve, incluse pour la première fois à la 4^e édition de Cœur d'artisan 2013 a eu lieu mardi dans les locaux de Pays de Montbéliard Agglomération.

La chambre de Métiers et de l'Artisanat a proposé de décliner une opération qui s'est réalisée avec succès dans d'autres CMA, notamment en Moselle et en Corse. Les villes de Besançon, Pontarlier, Ornans, Montbéliard ont répondu favorablement à la mise en place de ce jeu innovant dans leur ville. Les artisans ont pu le tester grâce au soutien de leur mairie ou de leur agglomération. Les participants ont organisé des tombolas du 15 au 24 mars.

Le gagnant profitera d'une journée exceptionnelle avec de nombreuses prestations artisanales offertes. Les artisans ont apposé le tampon de leur entreprise au dos des bulletins de tombola. Celui chez qui le gagnant aura joué, se verra également offrir un cadeau. Les différentes villes et agglomérations affirment leur soutien à leurs entreprises artisa-

nales. « Les artisans représentent bien l'un des éléments clés de la dynamique économique, l'artisanat embauche 100 000 personnes par an, c'est même la première entreprise de France. Créateur de richesse, fort de son savoir-faire et pourvoyeur d'emplois, l'artisanat permet ainsi de construire un avenir conjuguant réussite professionnelle et épanouissement personnel. En France, l'artisanat rassemble en effet plus de 3 millions d'actifs évoluant dans plus de 920 000 entreprises. En Franche-Comté, plus de 18 000 entreprises maillent ainsi notre territoire et emploient 42 000 personnes, dont 7 420 entreprises dans le Doubs pour 17 700 salariés. Dans le Pays de Montbéliard, nous recensons 1 000 emplois dans l'artisanat qui sont non délocalisables » a ajouté Jacques Hélias, président de Pays de Montbéliard Agglomération, devant de nombreux artisans et en présence de Carole Richard, vice-présidente et référente de la CMA et Eric Lançon, vice-président de PMA.

Ce sont 54 artisans qui ont participé avec 3711 bulletins remplis.

Le bulletin gagnant est celui de Cédric Martinez de Rougemont-le-Château

Chantal Dang-Ha Brizi